

Les balises d'accessibilité de vos Tablettes et Smartphones

Contrôler votre tablette à l'oeil avec SUIVI DU REGARD



Avec la mise à jour vers iOS 18, Apple propose ce nouveau paramètre qui permet de contrôler le curseur à l'aide des yeux. ATTENTION, pas par des mouvements de tête mais par des mouvements avec les yeux.

Alors, il n'est pas simple de permettre ce genre de précision avec l'unique caméra (Selfie) proposée sur la face avant de l'appareil. Cela fait longtemps que d'autres applications ont essayé. Et il faut avouer qu'on est pas encore aux performances de précision que l'on peut retrouver sur la housse de tablette TD Pilot de chez Tobii, mais c'est un paramètre gratuit qui va certainement évoluer.

Comment ça marche :

Après une « calibration », un curseur suivra les mouvements de votre regard à l'écran. Vous verrez sur le côté, une pastille noire offrant l'accès à un menu de fonctions. Pour l'activer, la case « contrôle d'attente » (clic automatique) doit être activée. Ce clic automatique s'enclenchera dès que votre regard restera fixé sur l'action, l'application, le bouton de votre choix.

Mise en place :

L'idéal pour un bon fonctionnement, c'est de placer l'appareilleur (iPhone ou iPad) à la bonne distance de la tête, bien horizontalement et en évitant les reflets à l'écran qui rendent la navigation plus compliquée.

